

bringt es etwas?

Wie war es?

Hast du vor Drogen zu nehmen.

Gestern haben wir ja Oliver der 19 Jahre im Gefängnis war und der uns alles darüber erzählt hat, wie es im Gefängnis so abläuft und wofür er ins Gefängnis gekommen ist und wie er so aufgewachsen ist und was er so Angestellt hat. Es war es gut mal zu wissen oder zu erfahren wie soetwas abläuft und ~~wie man~~ man erfährt dadurch auch mal was für Konsequenzen es hat Straftaten zu tun und was es für Auswirkungen auf den Menschen hat wenn er/sie Jahre lang im Gefängnis ist und man hat auch erfahren wie sich die Person nach dem Er/sie seine oder ihre Strafe abgesessen hat wie sich die Welt gross verändert hat. Als er uns seine Erfahrungen mit Straftaten von Diebstahl bis illegalem Verkaufen von gestohlenen Fahrrädern und Autos erzählt hat war das schon sehr erschreckend ist das manche schon mit sehr jungen Jahren anfängt staffellig zu werden und das Gruppenzwang überall und im ~~jeden~~ jeden Alter gibt. Außerdem hat er uns vor sehr große Fehler seines Lebens freigebracht.

Insgesamt würde ich sagen, dass er sehr lehrreich ist und jeder soetwas hören soll.

Ich finde das es sehr informativ war und man darüber auch nachdenklich wurde. Es war sehr gut das es auch über Knastleben gesprochen hat.

Dadurch hat man ein ganz anderes Bild vom Gefängnisleben bekommen.

Es hat auch über seine Zeit als Dicke, Mördler etc. gesprochen und das war sehr informativ denn man zu hören was er alles getan hat und das er dafür 19 Jahre Gefängnis bekommen hat.

Die Diskussion darüber ob Cannabis legalisiert werden soll war auch was neues weil das würde nichts ändern die Dealer würden nur an jüngere verkaufen.

Ich fand es gut weil er offen über das Thema geredet hat und man ihn ^{könnte} alles fragen ~~dass~~. Es war hilfreich zu wissen die andere Seite zu sehen und deren Gedankenflüsse mit zu bekommen.

Ich habe interessiert zugehört und fand es spannend von seiner Geschichte zu erfahren.

Ich fand es gut weil er sehr offen war / ist.
Ich denke persönlich das es sehr hilfreich ist und
es vor "Fehlern" bewaren würde!
Alle haben ihm auch interessiert ~~Zugehört~~ und
waren in meinen Augen auch etwas schockiert bzw.
denke ich das sie das Thema "Drogen" jetzt mit
anderen Augen sehen. Ich hätte mir gewünscht das es
noch länger geht weil ich das gesprochene sehr
richtig interessant fand. Sehr gut fand ich zudem
noch das Rollenspiel und die Frage runde.

Drogenaufklärungsunterricht

- Ich fand es gut das er seine Erfahrungen uns mitgeteilt hat und uns nur das gesagt hat was er am eigenen Leib erfahren hat und nicht irgendwelche ~~rechte~~ Tabellen oder so
- dann fand ich ihn sehr nett und er hat uns in den drei Stunden viel erzählt aber er hat das sehr spannend erzählt so dass man zuhören wollte und sich nicht gelangweilt hat
- Ich sehe seit dem Vortrag vieles anderer aber was ich brauch fand war das mit den 12 jährigen Mädchen so das sie sich für Drogen verkauf und das sollte man unterbinden mit mehr Kontrolle

Ich hatte nicht vor Drogen zu nehmen
aber es war trotzdem interessant
zu sehen wohin das führen kann.

Ich möchte jetzt erst recht etwas aus meinem
Leben machen und auflegende Weise viel
~~feld~~ verdienten. Ich würde ~~daher~~ ~~noch~~ es
weiter empfehlen (für andere Klassen)

Ich habe keine Verbesserungen.

Ich finde es gut wenn jemand mit Erfahrung uns erzählt wie es ihm knast ist und wie es ist mit drogen zu leben weil manchen ist es nicht wirklich bewusst und man leute mit sonst mehr Erfahrung als davon die nichts nur wissen darüber sondern gesagt haben, sag

Ich denke den anderen bringt das etwas und schreckt ab. Für mich hat das nichts gebracht, weil ich das schon alles wusste bzw. das meiste und mich das nicht abgeschreckt ~~oder sonstiges~~ hat. Ich fand es sehr interessant als er über seine kriminelle Vergangenheit erzählt hat und über den Ablauf vom Gefängniss. Außerdem finde ich, dass er mehr über die Drogen Folgen der Drogen erzählen sollte und nicht nur körperliche sondern auch psychische Folgen und auch der Verlust von Freunden, Kappe Familie usw.

Der Man sollte mehr solcher Projekte machen,
weil man einfach dann nochmal dinge überdenkt
wie zumbeispiel drogen nehmen, denn es steht einfach
ein sehr Menschenverachtendes Geschäft dahinter
was mit viel Gewalt zu tun hat ~~und~~ und das
ein solcher Mensch der das selbst mal miterlebt
hat und weiß wie es ist mit drinnen zu stehen
sonwas erzählt und authentisch ~~der~~ über bringt
kann einen doch zum nachdenken bringen ~~und~~
und ich Rinde sonwas muss einfach mehr gefördert
werden, denn nicht nur mir sondern ~~ich~~ wie ich
~~auch~~ denke ~~an~~ kann sonwas auch anderen Menschen
~~bei~~ dabei helfen ~~zu~~ zu überlegen ob es das
richtige ist in dem Moment spielt auch
nur ein Kaugummi zu klauen.

ich finde das es was gebrochen hat und ich fand es auch
interessant mal zu erfahren wie es so
wirklich im Gefängnis abläuft und ~~und~~ auch mal
so einen Tagesablauf im Gefängnis zu hören.
Ich finde das es was gebrochen hat, weil man
jetzt ~~wie~~ vielleicht bis sothen mehr über Drogen,
speziell ~~wie~~ Heute weiß und auch mehr darüber
wie das geschäft rund um ~~die~~ Drogen läuft
und was so passiert und ich denke das wenn
man das alles hört ~~in~~^{würde} man keine Drogen
mehr nehmen bzw es nicht mehr ~~versuchen~~ versuchen
wollen es auszuprobieren. und Ich fand es auch
interessant zu erfahren wie es so ist wenn man
aus dem Gefängnis kommt und wie man sich
dann so fühlt. also im großen und ganzen finde
ich das es was gebrochen hat.